

L'Équateur envoie une aide financière à Haïti



Quito, 15 octobre, (RHC).- L'Équateur a envoyé une aide financière de 250 000 dollars en Haïti pour contribuer aux travaux de récupération des dégâts causés par l'ouragan Matthew.

Le gouvernement équatorien répond ainsi à l'appel lancé par les autorités haïtiennes.

Dans un communiqué, l'Équateur transmet ses condoléances aux proches des victimes et il assure qu'il suivra de près l'évolution de la situation dans ce pays. Le gouvernement équatorien exprime sa disposition de continuer à apporter son soutien à Haïti pour l'aider à surmonter cette calamité.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/108860-lequateur-envoie-une-aide-financiere-a-haiti>



Radio Habana Cuba